

Schiedsrichter des Jahres 2013



Laudatio für

Ernst Fischer

Verein: SV Schaffhausen
geboren am 31. August 1947
Pensionär
verheiratet, zwei erwachsene Töchter
Hobbys: Garten, Velofahren, Joggen, Skifahren
Lieblingsverein: «Spielvi» Schaffhausen

Wie dem Schiedsrichter-Personalblatt des FVRZ zu entnehmen ist, hat Ernst Fischer von der SV Schaffhausen weder ein Fahrrad/Mofa noch ein Motorrad. Dafür hat er in den Jahren als Schiedsrichter mit seinen Autos kilometermässig wohl ein-, wenn nicht zweimal die Erde umkreist.

Ernst Fischer wurde erst 1992 Schiedsrichter, im Alter von 44 Jahren. Die "Spielvi" hatte zu wenig Schiedsrichter. Trotz des späten Einstieges erreichte Ernst die Qualifikation für die 2. Liga. Er bestreitet seine Spiele, etwa 30 Partien pro Saison, ohne Probleme, altershalber allerdings nur noch zwei Jahre. Spielrückgaben gibt es bei Ernst Fischer praktisch nie. Er ist überaus zuverlässig und bei seinen Schiedsrichterkollegen wie auch bei den Vereinen sehr beliebt. Reklamationen von Vereinen und Funktionären zu seiner Person gibt es nie. An seinem läuferischen Einsatz könnten sich die Jungen ein Beispiel nehmen.

Ernst besucht fast jeden Lehrabend der Gruppe Schaffhausen und zeichnet sich als Helfer beim Bettagsbummel aus.

Jahrelang war Ernst Fischer Vorstandsmitglied der SV Schaffhausen, darunter auch viele Jahre als Präsident. Er war auch sehr aktiv im Juniorenbereich seines Vereines. Sein grösstes Hobby aber sind seine zwei Enkelkinder, die ihn auf Trab halten.

Ernst Fischer hat es nie bereut, dass er den Schritt vom Spieler zum Schiedsrichter auch in einem relativ späten Zeitpunkt noch wagte. «Ich durchlief eine kleine Lebensschule, die weit mehr positive als negative Erlebnisse mit sich brachte.»

Die Qualifikationen von Ernst Fischer (aus dem FVRZ-Personalblatt)

- 1. Januar 1992: Beginn Schiedsrichter-Karriere
- 24. Mai 1998: Schiedsrichter 2. Liga
- 2. November 2000: Schiedsrichter 3. Liga
- 1. Juli 2002: Schiedsrichter 4. Liga
- aktuell Schiedsrichter 4. Liga

Mit grosser Freude verleihen wir deshalb Ernst Fischer den Titel:

Schiedsrichter des Jahres 2013

Herzliche Gratulation!

Schlieren, 13. Dezember 2013

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

